



Auf der Erfolgswelle surfen die Auflage-Schützen aus Untertheres. Das Bild zeigt (von links) 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein sowie die Meistermannschaft um Sigmund Kerker, Wolfgang Seuß, Rosi Schad, Wolfgang Schad und Rainer Fuchsberger sowie Sportleiter Reinhard Beutel.
FOTO: SCHÜTZENVEREIN UNTERTHERES



Über einen Meistertitel freute sich in der vergangenen Saison auch die 3. Luftgewehr-Mannschaft aus Untertheres. Das Bild zeigt (von links) 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein, Dieter Hrebabetzky, Sebastian Dressler, Dieter Müller, Anton Lutz und Sportleiter Reinhard Beutel.
FOTO: SCHÜTZENVEREIN UNTERTHERES

Zwei Meisterteams und viele verdiente Mitglieder

Königessen mit Ehrungen und Saisonrückschau fand beim Schützenverein Hubertus Untertheres statt

UNTERTHERES Mit einem Königessen verabschieden sich die gekrönten Häupter des Schützenvereins Hubertus aus Untertheres immer im Oktober aus ihrem aktuellen Königsjahr. Diese Veranstaltung zählt zu den Höhepunkten im Jahreskalender des Schützenvereins. Folgerichtig hatte sich eine stattliche Anzahl an Vereinsmitgliedern mit ihren Familien dort eingefunden.

Der 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein fand die richtigen einleitenden Worte und dankte Schützenkönig Alexander Schäflein, dem Vizekönig Armin Werner sowie dem Jugendkönig Nico Althammer und dem Jugend-Vizekönig Julius Göb für die geleisteten Dienste im Königsjahr, das sich nun dem Ende neigt.

Außerdem verwies der Schützenmeister in seiner Ansprache auch darauf, dass die neuen Könige nun ausgesprochen werden. Am kommenden Kirchweihmontag, 7. November, werden die Namen der neuen Könige abends im Schützenhaus verkündet.

Sportleiter Reinhard Beutel gab nach dem gemeinsamen Essen einen kurzen Sportbericht über die vergangene Saison sowie die derzeitigen Leistungsstände in den einzelnen Ligen. Bei den Vereinsmeistern wird aus den drei besten Ergebnissen in Rundenwettkämpfen der beste Durchschnitt errechnet. Vereinsmeister 2015/16 mit dem Luftgewehr wurde Sebastian Schad mit 388 Ringen vor Eva Paff mit 379 Ringen und Alexander Schäflein mit 379



Sportleiter Armin Werner, 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein (von links) sowie Sportleiter Reinhard Beutel (rechts) ehren (weiter von links) Christian Vollkommer, Michael Lutz und Hubert Gerhart für 25 Jahre Mitgliedschaft im Schützenverein Hubertus Untertheres.
FOTO: SV UNTERTHERES

Ringen.

Jugend-Vereinsmeister 2015/16 mit dem Luftgewehr wurde Felix Richter mit 352 Ringen. Er verwies damit Nico Althammer (346 Ringe), Fabian Schwemmler (345 Ringe) und Julius Göb (343 Ringe) auf die Plätze. Vereinsmeister 2015/16 mit der Luftpistole wurde Wiltrud Ender (371 Ringe) vor Armin Werner (356 Ringe) und Manfred Zimmer (357,0 im Durchschnitt).

Über den Titel des Vereinsmeisters 2015/16 mit der Sportpistole freut sich Dieter Kornelson mit 269 Ringen. Dahinter landeten Hans Bayer mit 262 Ringen und Dietmar Schmitt mit 261 Ringen. Vereins-

meister der Aufgeschützen wurde Rosi Schad mit 300 Ringen, gefolgt von Wolfgang Seuß mit 299,7 Ringen, Wolfgang Schad mit 299,3 Ringen und dem Viertplatzierten Rainer Fuchsberger mit 299,0 Ringen.

Wie Reinhard Beutel weiter ausführte, schnitten die Luftgewehr-Mannschaften in der vergangenen Saison folgendermaßen ab. Die 1. Mannschaft landete im Endklassement in der Bezirksliga Ost auf dem 3. Platz und die 2. Mannschaft kam in der B-Süd auf den 2. Platz. Die 3. Mannschaft freute sich in der C1-Süd über den Meistertitel und stieg damit in die Gruppe B-Süd auf. Die 4. Mannschaft schaffte es in der

C2 Süd auf den 2. Platz, während die 5. Mannschaft in der gleichen Liga auf Rang 6 abschloss.

Die wieder aufgestellte Jugendmannschaft kam in der Gruppe „Jugend Süd“ auf den 4. Platz, was Reinhard Beutel als tollen Erfolg für die junge Mannschaft bezeichnete. Auch in der aktuellen Runde stehen die Junioren aktuell ganz gut.

Die Auflagenmannschaft, bestehend aus Rosi Schad, Wolfgang Schad, Wolfgang Seuß und Rainer Fuchsberger, schaffte den Durchmarsch. Nach dem Titel aus der Vorsaison wiederholte das Team die Meisterschaft in der nächsthöheren Klasse B souverän mit 23:1 Punkten

und ist somit in die A-Klasse aufgestiegen. Auch dort halten die Aufgeschützen die Unterthereser Fahnen hoch und führen derzeit das Klassement an. Womöglich reicht es am Ende der Runde erneut zum Titel und einer weiteren Meisterschaftsfeier für Untertheres.

Weniger erfreulich sieht es laut Reinhard Beutel derzeit bei den Luftpistolen-Schützen aus. Die 1. Luftpistolen-Mannschaft erreichte in der vergangenen Runde nur den 6. Rang in der Bezirksliga und musste deshalb den bitteren Gang in die Gauliga antreten. Doch auch hier ist der Start nicht geglückt. Das Team verlor den ersten Kampf.

Die 1. Sportpistolen-Mannschaft belegte in der vergangenen Saison in der Gauliga den 4. Platz und steht auch aktuell auf dem 4. Platz. Die

2. Sportpistolen-Mannschaft liegt laut dem Bericht des Sportleiters derzeit auf Rang 3 in der B-Liga.

Erfreuliches hatte Reinhard Beutel im Anschluss an seinen Bericht zu erledigen: Mehrere Ehrungen für langjährige Mitglieder standen auf dem Programm.

Für 60-jährige Vereinstreue wurde geehrt: Fritz Beck, Karl-Heinz Schäflein, Edi Lutz und Helmut Ringer. Seit 40 Jahren im Schützenverein Hubertus Untertheres dabei sind Lydia Gehring, Uschi Leibold, Anita Schloßmacher, Gertrud Seuß, Dieter Hrebabetzky, Thomas Göb, Egon Frank, Evelyn Dorfmeister und Edgar Frank. Für 25 Jahre im Schützenverein geehrt wurden Hubert Gerhart, Michale Lutz, Franz-Josef Pfau und Christian Vollkommer.



Für 60-jährige Mitgliedschaft bei den Untertheres Schützen zeichneten 2. Sportleiter Armin Werner und Sportleiter Reinhard Beutel (rechts), Fritz Beck und Karl-Heinz Schäflein (2.v.r.) aus.
FOTO: SCHÜTZENVEREIN UNTERTHERES



Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden vier Frauen geehrt. Das Bild zeigt (von links) 2. Sportleiter Armin Werner, 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein, Gertrud Seuß, Anita Schloßmacher, Uschi Leibold, Lydia Gehring und Sportleiter Reinhard Beutel.
FOTO: SV UNTERTHERES



Außerdem für 40 Jahre bei den Unterthereser Schützen geehrt wurden drei Männer. Im Bild (von links) 2. Sportleiter Armin Werner, 1. Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein, Dieter Hrebabetzky, Egon Frank, Thomas Göb und Sportleiter Reinhard Beutel.
FOTO: SV UNTERTHERES